



El Reto del Reparto Maldito

Las velas negras del *Cuervo Sangriento* ondeaban como alas de un dios caído cuando Olaf el Terrible y su tripulación desembarcaron en la bahía de Hólmsstrandar. No había señales de vida, solo una playa de arena gris marcada por huellas de lobos gigantes y viejos postes carcomidos por la sal.

Bjørn el Tronchahuesos escupió sobre la roca:

—No me gusta este lugar. Aquí hasta el silencio parece mirar.

Avanzaron entre restos de chozas quemadas y mástiles rotos, hasta que al final de la playa hallaron un altar de piedra negra, pulido por siglos de tormentas. En su centro, un cuenco de obsidiana brillaba con el fulgor enfermizo del oro: monedas antiguas, gastadas y aún manchadas de sangre seca.

A su lado, un tótem tallado con garras y fauces de dragón. Y colgando del cuello del tótem, un pergamo sellado con cera negra.

Grímr, el brujo ciego, se adelantó con sus dedos retorcidos como raíces, y murmuró:

—No toquéis nada aún. Esta no es riqueza, sino juicio.

Bjørn gruñó:

—¿Juicio? ¡Es oro! ¡Y es nuestro!

Grímr rompió el sello y leyó, mientras las nubes se arremolinaban sobre ellos como presagio de tormenta.

"Solo si sabéis contar con justicia antigua os pertenecerá el oro del Cuenco de Hela.

El Capitán tomará la mitad del oro y uno más.

El Hersir (jefe de los guerreros) tomará la mitad de los que queden y uno más.

Los tres escuderos tomarán la mitad de los que queden y uno más.

El joven aprendiz tomará la mitad de lo que quede... y uno más.

Si todos obedecen, no quedará ni una sola moneda... y la maldición no os seguirá."

Los hombres se miraron entre sí. La avaricia comenzaba a inflamar sus corazones. Pero sabían que un error en ese reparto no solo significaría pelea... sino condena.

¿Cuántas monedas había en el cuenco de Hela?



¿Puedes ayudar a Olaf a averiguar cuantas monedas hay en el cuenco de Hela?

Erik el rojo